

KSN 通信 VOL.56

明けましておめでとうございます。

旧年中は格別なご高配を賜り、誠にありがとうございました。

こうして無事に新年を迎えられますのも、偏に皆様のおかげでございます。

先般の設備工事の折には、皆様に多大なるご迷惑をお掛けいたしまして、誠に申し訳ございませんでした。おかげさまをもちまして、無事新設備の施工を終えることができ、心機一転頑張っております。

本年も、皆様のお役に立てるサービスをご提供できるよう、従業員一同、精一杯努めますので、なにとぞ昨年同様のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。



■ 新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

先ずは、旧年中格別のご厚情にあずかりましたこと、深く感謝申し上げます。

新年を迎えるにあたり、少し旧年を振り返りながら、我々が目指すべき将来や未来、あるべき姿について考えていきたいと思えます。

日本国内においては、先の衆議院選挙にて民主党中心の政権から自民党・公明党中心の政権への政権交代がなされ、「原発事故及びこれからのエネルギー政策問題」、「TPP 問題」、「円高問題」、「貿易収支の巨額赤字問題」、「尖閣諸島や竹島問題」、そして最大の課題である「東日本大震災からの復興問題」といった課題・問題への早期の対策と対応が急務とされます。

また、「消費税や復興税」、「社会保障」といった観点では、国民 1 人 1 人への直接的負担が求められ、現経済状況下においては、所得減につながる非常に厳しい状況が予測されます。

一方、海外においては「ロシア・アメリカ・中国・韓国」と相次いで指導者の再任や新任がなされ、新たな転換期に突入していくことと考えられます。ヨーロッパにおいては EU を中心として様々な政策が実行され、「信用不安」はやや小康状態となってきておりますが、いまだ予断を許さない状況下であると考えられます。一部の新興国は目覚ましい経済成長を遂げておりますが、その代表格であった中国経済も鈍化しつつあります。

このように、世界各国の経済が密接かつ複雑に絡み合い、我が国の今後の経済成長においても重要なファクターであることは、紛れもない事実であると考えます。

本年の干支は巳（み、し）です。古来より「巳（蛇）」は信仰の対象として崇められるとともに、脱皮をすることから「復活と再生」の象徴とも言われております。また、探究心と情熱、執念深さが特長とも言われます。我々もこの「巳」の特徴にならって、常に情熱を以って、ご恩を忘れず、助けていただいたすべての人に感謝し、ご恩返しができるよう、事業活動に邁進していきたいと思えます。

最後になりましたが、「巳」年の本年、東日本大震災や日本経済の「復活と再生」、皆様方の益々のご発展とご清祥を心より祈願し、新年のご挨拶とさせていただきます。

株式会社 関西再資源ネットワーク
代表取締役 福田 裕司

■ 12月の受入量割合

※総受入量に対する一般廃棄物・産業廃棄物の割合を示す。

一般廃棄物	56.1%	産業廃棄物	43.9%	(H24.12.1~26)
-------	-------	-------	-------	---------------

発行元：株式会社関西再資源ネットワーク

〒592-8331

大阪府堺市西区築港新町 4 丁 2 番 5

TEL：072-320-9001（代表）

FAX：072-320-9004